
Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 18.07.2016
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster x

Denise Kaupat x

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Ekatarini Karapantsjou x

Gary Strauß x

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier x

Jan-Niklas Jahnke x

Jessica Lea Bender x

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl x

Marco Kalaitzis x

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Aron Thoener x

Bettina Heiligtag x

Matthias Hempel x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem x

Sascha Graßhoff x

Sonstige Anwesende:  Martin Hoffmann bis 18:00



Fachschaft Biologie

- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.
→Absegnung des alten Protokolls:
 Die Protokolle der letzten beiden Wochen sind endgültig abgesegnet.
→Post:
 Keine

→E-Mails:  
 Rechnung der Security ist da. Marc hat sie bearbeitet.
 5D ist für unsere ESAG gebucht, allerdings wurde der Freitag falsch

eingetragen und es bestehen noch Fragen bzgl. der Wiese. Marco fragt nach.
 FSRef Rundmail zum Thema VV und Semestergeldanträge.
 Änderung der Kassenzeiten
 Springer-Verlag fragt ob wir ihre Broschüren und Pflastermäppchen haben

möchten (für die Erstitüten) Marco antwortet.
 AK Glas: Überlegung, ob sämtlicher Laborbedarf zentral verkauft werden soll.

Wir sind dagegen aufgrund unserer Einnahmen durch die Präpbestecke.
Überlegung, ob wir auch den Rest des Verkaufs übernehmen wollen
(Glasutensilien, Kittel etc.)


→Berichte:  
 FSVK: Neues FSRef wurde neu gewählt. Thomas Urban, Isabel Weist, Tanja

Druffel, Dominic Jordan
 Antrag zentraler Securitydienst ist durchgegangen. Pro Jahr und pro

Fachschaft werden drei Securityleute bezahlt.

 Dimitrij hat die Beschlusssammlung aktualisiert. Er wird die dauerhaften

Anträge nach Themen sortieren.

Top 1: TK : 
 Alex möchte mehr Details zum neuen Vertrag haben. Marc soll sich bzgl.

Rechnung bei Alex melden.

Top 2: ESAG  : 
 AK Bier/Würstchen: Bisher keine Neuigkeiten.
 Arantxa schreibt Dunja morgen eine E-Mail wegen Studibus.
 Deadlines:
  -Erstiheft: 18.Juli für Fotos
    1. August zum Gegenlesen
  - Tutoren und Helfer: 1. Oktober



  -Präsentation: Erste Septemberwoche mit Sondertermin für Vorstellung
  -Rallye und Spiele: Mitte August
  -Bar: Offen
  -InPhyMa: Intern
  -Bier/Würstchen: 1. August
  -Erstitüten: AStA-abhängig

Top 3: Erstifahrt : 
 Jannik beantragt das Wochenende 28./29./30.04 und/oder 05/06/07 und/oder

12/13/14 als potentielle Erstifahrtstermine ins Auge zu fassen.
 Dafür 8
 Enthaltungen 3
 Dagegen: 1
 Möglichkeiten für Getränkelieferung, Lagerfeuer, Campingplatz sind wichtig
 Zentrale Küche statt eigene Küchen pro Bungalow
 Problematik: Camping vs. Bungalows - es wird besprochen, ob es ggf. eine

Kombination von Bungalows und Camping geben soll mit einer Anpassung
von den Preisen. Möglichkeiten außerhalb von NRW sollten auch in Betracht
gezogen werden.

 Jannik schlägt vor, einen AK zu bilden, um effizienter nach einem Platz zu
suchen.

 Sven und Dunja treten bei.


Top 4: Party : 
 Jakob beantragt, dass der Termin für die Party auf den 2.12.16 festgelegt wird.

 Einstimmig dafür.
 Marco bestätigt diesen Termin morgen beim FSRef und dem Kulturreferat.
 Mottovorschlag: Schwarzlichtparty mit Waldmotto
 Zweitoption: Superheldenparty (Kostümparty)
 Eventuell beide kombinieren?
 In zwei Wochen (1. August) soll möglichst über das Motto abgestimmt werden

- auch, damit das Plakat designt und in das Erstiheft integriert werden
kann! Bitte Vorschläge einreichen

 Jakob ruft beim Security Dienst an und lässt sich einen Kostenvoranschlag
geben für drei Securityleute.

Top 5: Laborbedarf : 
 Zentralisierung des AK Glas: Möglichkeit, zusätzlich

Laborkittel/Schutzbrillen u. Ä zu verkaufen.
 Immanuel fragt bei sich in der Nachbarschaft bzgl. Kitteln an.
 Präpbesteck und Kittel getrennt oder zusammen verkaufen?
 Diese Entscheidung sollten in Anwesenheit eines Kassenwartes getroffen

werden.
 Angebotserweiterung: VV notwendig? Marco fragt im FSRef nach.



Sonstiges:  Sven und Dimitrij möchten beantragen, Fachschaftst-shirts bedrucken zu
  lassen und fragen, ob es sonst noch Bedarf gibt (bitte melden!)
  Dunja beantragt, dass Sven Spritgeld für das Pfandwegbringen 
 bekommt.
  Der Antrag wird auf nächste Woche vertagt.

Getränkesituation (ESAG/Verkauf):  Wie viel Bier soll unabhängig
 von der ESAG gekauft werden? Welches (Qualität)? Angebote?
  Marco fragt die Physiker wegen Fahrzeugverleih
  Sven guckt bei DriveNow wegen größerem Fahrzeug.

Ende der Sitzung:  20:00
Protokollführer:   Anna Behle
Redeleitung:   Jakob Fortmeier, Marco Kalaitzis


